

Bach in Thüringen erleben
Tagesfahrt nach Thüringen zum
**Eröffnungskonzert des
Bach-Festivals**
in der Bachkirche in Arnstadt
am Freitag, den 25.04.2025

Das Bach-Festival in Arnstadt ist eines der großen Musikfestivals in der Mitte Deutschlands. Spezialisiert auf die Aufführungen der Werke Johann Sebastian Bachs an den authentischen Bachorten bringt es das Bachland Thüringen zum Klingen. Die Bachkirche von Arnstadt bildet das Podium für das anspruchsvolle Eröffnungskonzert des Bach-Festivals Arnstadt.

Voraussichtliches Programm dieser Tagesfahrt:

Die Abfahrt ist am Freitag, den 25.04.2025 um 09.00 Uhr in Schney bei Fa. Gutgesell in der Tiersteinstr. 30, um 09.10 Uhr in Lichtenfels am Bahnhofsvorplatz und um 10.00 Uhr in Coburg am ZOB beim Bahnhof. Bei mehr als fünf Personen aus dem Raum Kronach fährt ein Shuttle-Taxi vom Parkplatz Kaulanger in Kronach die Gäste nach Lichtenfels und am Abend wieder zurück.

Fahrt über die Autobahn nach Arnstadt, wo wir gegen 11.30 Uhr eintreffen werden. In Arnstadt hatte Johann Sebastian Bach seine erste Organistenstelle inne, deswegen trägt ihm zu Ehren die größte Kirche Arnstadts den Namen Bachkirche.

Gleich zu Beginn unseres Aufenthaltes in Arnstadt erleben wir „**15 Minuten Bach**“ um 12.00 Uhr in der Bachkirche. Der Kantor Jörg Reddin gibt ein kleines geistliches Orgelkonzert.

Die anschließende Führung steht unter dem Motto „**Bach meets Luther**“. Hier steht vor allem die Oberkirche Arnstadts im Mittelpunkt. Die Oberkirche in Arnstadt ist ein Denkmal ganz besonderer Art, denn ihre reiche, wertvolle Ausstattung umfasst so viel – von der Geschichte der Reformation und der Renaissance bis zum späten Manierismus im Thüringen des 17. Jahrhunderts. Die Ausstattung der Oberkirche aus der Zeit um 1600 ist komplett erhalten geblieben: Sie besitzt zweigeschossige Emporen, Fürsten- und Grafenstände aus der Zeit der Renaissance, Kanzel, Taufbecken und Altar im Stil des Manierismus sowie zahlreiche Epitaphien. Martin Luther kam dreimal hierher nach Arnstadt und besuchte Predigten in der Oberkirche.

Mit dem Bus fahren wir nach der Besichtigung weiter in das benachbarte **Dornheim**. Hier heiratete Johann Sebastian Bach im Jahre 1707 seine Cousine zweiten Grades Maria Barbara Bach. Die Kirche ist ein Kleinod, das sich bis in unsere Zeit im Originalzustand erhalten hat und noch heute eine beliebte Hochzeitskirche ist.

Nach der Führung in der Kirche von Dornheim fahren wir zurück nach Arnstadt.

Sie haben hier Zeit zur freien Verfügung für einen individuellen Spaziergang durch Arnstadt und Gelegenheit zum Abendessen.

Um 19.30 Uhr besuchen wir in der Bachkirche Arnstadt das Eröffnungskonzert des Arnstadter Bach-Festivals. Auf dem Programm stehen:

„**Friede, Freude ...BACH**“. Ausführende sind das BachWerkVokal Salzburg unter der Leitung von Gordon Safari.

Nach Ende des Konzerts gegen 21.00 Uhr treten wir die Rückfahrt nach Coburg, Lichtenfels und Schney an.

Die Fahrt wird durchgeführt bei einer Mindestteilnehmerzahl von 20 Personen. Bei Eintrittskarten für Veranstaltungen tritt SR-Reisen nicht als Veranstalter, sondern nur als Vermittler auf. Der Fahrpreis beträgt p.P. **195,- €**.

Im Preis sind folgende Leistungen enthalten:

- Busfahrt,
- 15 Minuten Bach in der Bachkirche,
- Führung „Bach meets Luther“ mit der Oberkirche,
- Führung in der Kirche in Dornheim,
- eine Karte Premium-Kategorie 2 (nummerierte Plätze) für das Eröffnungskonzert des Arnstadter Bach-Festivals in der Bachkirche von Arnstadt. Der Aufpreis für eine Karte der Premium-Kategorie1 beträgt 15,- € (bei einer Anmeldung bis zum 01.03.2025, danach nach Verfügbarkeit).

Im Programm sind Änderungen vorbehalten.

Es gelten die AGB unseres aktuellen Kataloges. (einsehbar auf www.SR-Reisen.net)

Die Fahrt wird durchgeführt und organisiert von:

Sigrid Radunz-Fichtner
Reiseveranstaltungen
Am Lauersberg 32
96215 Lichtenfels-Schney

Tel.: 0172 8601354
sr-reisen@web.de
www.sr-reisen.net